
Rector de la UDLAP aconseja invertir en Estado de Derecho y no en el nuevo aeropuerto
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Luis Ernesto Derbez explicó por qué de momento es mejor invertir en juzgados y en personal
calificado para impartir justicia en el país que en el ...

Leer más: Google Alert - UDLAP
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